

FRANCHITTO Nicolas, Toulouse

Professeur d'Addictologie au CHU de Toulouse, il a créé le service Hospitalo-universitaire d'Addictologie. Il a su rassembler toutes les équipes médicales du CHU qui étaient impliquées dans la prise en charge des patients addicts au sein d'une Fédération Universitaire de laquelle il est le coordinateur universitaire. Médecin légiste de formation, il s'intéresse spécifiquement aux morts subites d'origines toxiques et aux conséquences létales des nouveaux produits de synthèse. Il est le coordonnateur national des intoxications médicamenteuses volontaires par le baclofène chez le patient alcool-dépendant.